

Für den guten Zweck: LichtUnit im Einsatz bei der Sternstunden Gala 2018

Dezember

Playout-Operating, Video-Compositing und Key-Lighting für die Show-Acts









LichtUnit im Einsatz bei der Sternstunden Gala 2018

Sternstunden ist eine Benefizaktion des Bayerischen Rundfunks, die in Not geratene Kinder unterstützt. Rund 300 Veranstaltungen und Aktionen werden jährlich zugunsten von Sternstunden durchgeführt. Als Highlight wird alljährlich die Sternstunden Gala durchgeführt, die vom BR-Fernsehen jeweils live übertragen wird. Am 14. Dezember 2018 fand die 25. Sternstunden Gala in der Nürnberger Frankenhalle statt – und erreichte neuerlich einen Spendenrekord von 9,28 Millionen Euro, die zu 100% den geförderten Projekten zugute kommen.

Die LichtUnit GmbH aus Pulheim ist seit vielen Jahren mit Herz und Verstand an der Produktion der Gala beteiligt. Das Team um LichtUnit-Geschäftsführer Stephan Flören übernahm bei der 2018 Produktion das Playout-Operating und Video-Compositing sowie das Key-Lighting für die Show-Acts, zu denen unter anderem Nena, Till Brönner und Rolando Villazón gehörten. Darüber hinaus stand die LichtUnit dem verantwortlichen Lichtdesigner und 1. Kameramann Charly Pauli unterstützend zur Seite.

Zum Einsatz kamen vier grandMA2 sowie vier MA VPU (Video Processing Unit). „Ich schätze dieses Projekt sehr, da bei Sternstunden tatsächlich alle Spenden in den Projekten ankommen und dort ihre

Wirkung entfalten“, sagt Stephan Flören. „Wir unterstützen die Organisation sehr gerne – sowohl mit unserem Know-How als auch mit unseren Spenden.“

Leistungen der LichtUnit:

- Playout-Operating
- Video-Compositing
- Key-Lighting für die Show-Acts